

2024年度卒業生 保護者からのメッセージ



啓明館本牧スクールは どんな塾でしたか？

I・Hさん
(間門小)

公文国際中
合格

娘は塾では周りのお子さん達とコミュニケーションを取り事は少なかった。口数も少なかった様で、家に帰ると先生がお話しされた事を耳にするとよく言ってくれました。その事からも娘にとって塾が居心地の良い場所である事はよくわかり、親として聞いて通わせる事ができました。学力や進路についての相談にも親身になって無って下さり、子供達の事を本当に考えて下さっている事がありがたかったです。工藤先生、天野先生を始め、諸先生方には温かな態度で子供達を育てて下さり本当に感謝しています。ありがとうございました。

O・Nさん
(本牧南小)

関東学院中
合格

初めての我が子の受験ということで、塾に入ってしばらくは親も緊張していました。息子は次第に笑顔で通うことも増え、自信もついてきた顔つきに変わり、先生方の話を沢山話してくれるようになりました。面談の際には、まだまだ親の方が緊張がとけずいましたが、お休みの日に目にした重荷の先生方の授業はユーモアな一面もあり、とても安心しました。合格発表をお伝えお祝いにお伺いした日、先生方の今までにないほどの笑顔で息子への励みまいに、この塾を選んで本当に良かった！正解だった！と感じ胸が熱くなり目に涙が浮かびました。とても温かい塾でした。本当にありがとうございました。

U・Oさん
(北方小)

山手学院中
合格

最後の最後まで子どもの味方であり、最強の応援団でいていてくれていたことが親としては何よりも強かったです。3日の朝、YouTubeで配信してくださった応援メッセージを車の中でじっと見つめる子どもの姿が目に残っています。また、サッカーとの両立を快く応援してくださり、本当にありがとうございました。最後の2か月は、家での話題が「ほとんど塾の先生方のことで、楽しく通っていることが親の目からもわかりました。一度も塾を辞めたいと言うことなく通っていることができてことは、本人にとって自信になってくと思います。受験が卒業の瞬間にまたいつものサッカー少年に戻ってしまいました。

2024年度卒業生 保護者からのメッセージ



中学受験を終えたお子様に
メッセージをお願いします。

F・Sさん
(関東学院小)

中央大学附属
横浜中
合格

どうにかこうにか 入口に立つことができました。

ここから先は あなただけの道。誰のものでもなく、誰とも比較
されず、誰かの 真似でもない、あなただけの道。

どんな未来が待っているのでしょう。楽しみです。応援しています。

M・Nさん
(間門小)

フェリス女学院
合格

4年生の入塾から3年間、特に6年生には、休日は、各休みの講習に加えて、

正月の特訓とよく頑張りました。失敗を恐れず挑戦しての見事な難関校
合格おめでとう、親としても誇りに思います。中学では良い友達をたくさん作り、

じっくりと将来の事を考えて下さい。

S・Oさん
(本牧南小)

中央大学附属
横浜中
合格

素晴らしい!! 一つのことに打ち込み、結果を出して
成し遂げましたね。大人もなかなか出来ることではありま
せん。自信と誇りを持ち、中学、高校、元々人生を
謳歌して下さい。

F・Yさん
(本牧小)

青山学院
英和中
合格

2年以上の長い間、一度も塾をやめたい、休みたいと
言わずやり抜いたことを誇らしく思います。

努力は裏切らなかったね。合格おめでとう。

F・Rさん
(本牧南小)

関東学院中
合格

合格おめでとう。合格はゴールではなく、始まりです。今スタートライン
に立てたことの陰には多くの方々の協力、応援があったことを忘れず、感謝
の気持ちを持ってこれからの新しい道を進んでください。

2024年度卒業生 保護者からのメッセージ



お子様の中学受験学習期で
思い出に残っていることは何ですか？

M・Kさん
(北方小)

中央大学附属
横浜中
合格

12月1日に頑張ればまだ伸びると、工藤先生がおっしゃっていた言葉を信じて、最後の最後に集中出来た事です。
夜10時の発表を見て合格のわがやに瞬間に娘と泣きながら抱きあった事は、決して忘れないと思います。
天野先生が作って下さった直前確認用の動画も、激励の「パワー」動画も忘れないと思います。

A・Sさん
(間門小)

鎌倉女学院中
合格

子供にとっては、^{中学受験については}よくわからず、^{通い始めましたか、}塾通いのサポート、^{学校見学など}一糸巻に目標に向けて馬区け干反け、最後は自分で目指すべきところを見つけて努力出来るようにほりました。3年間でその成長の様子を感じられたことが印象に残っています。

S・Rさん
(大鳥小)

横浜女学院中
合格

4年生の時に勉強を家で教えた際、強く言い過ぎてしまったことです。それでもめげず、勉強を続けてくれた子には感謝しています。普段は受験のプレッシャーを感じていないように見えても、本番が近づくにつれて体調に変化がわかり、かなり無理をさせてしまっていたことに気づき、胸がつかえる思いでした。それでも乗り越えてくれた子を誇りに思います。

中学受験をしてよかったと思う
その理由をお聞かせください。

S・Hさん
(本牧南小)

鎌倉学園中
合格

努力したと思っても結果にあらわれない辛さや、でも努力を続けていれば、それは必ず無馬太にはならない、という希望、どちらも経験することができて、本当に成長したと思います。